

**PROPOSAL
PENGADAAN KENDARAAN RODA DUA**



**PEMERINTAH KABUPATEN KUBU RAYA
DINAS KETAHANAN PANGAN DAN
PERTANIAN
KABUPATEN KUBU RAYA
TAHUN 2023**

A. Latar Belakang

Sesuai amanat Undang – Undang Nomor 16 Tahun 2006 tentang Sistem Penyuluhan Pertanian dan Peraturan Presiden Nomor 154 Tahun 2014 tentang Kelembagaan Penyuluhan Pertanian, Balai Penyuluhan Pertanian merupakan salah satu kelembagaan penyuluhan yang memiliki peran strategis dalam menentukan keberhasilan pembangunan dilapangan. Sejalan dengan hal tersebut, Kementerian Pertanian menetapkan kebijakan bahwa BPP dijadikan Pos Simpul Koordinasi dan Sinkronisasi Program serta Pelaksanaan Kegiatan Pembangunan Pertanian sekaligus sebagai Pusat Data dan Informasi Pertanian di Kecamatan untuk mendukung peningkatan produksi pangan sekaligus Konstratani. Jumlah BPP di Kabupaten Kubu Raya ada 9 (sembilan) dan belum mendapat dukungan pembiayaan dari Pemerintah Daerah sesuai dengan Peraturan Pemerintah Nomor 43 Tahun 2009 tentang pembinaan, pembiayaan dan pengawasan penyelenggaraan penyuluhan. Adanya BPP yang terbentuk harus disertai dengan tersedianya prasarana dan sarana untuk mendukung kegiatan penyuluhan pertanian. Terbatasnya APBD baik DAK maupun DAU menyebabkan pemenuhan prasaran dan sarana BPP menjadi tidak merata. Adanya rencana pengadaan kendaraan roda dua melalui program IPDMIP menjadi salah satu cara untuk pemerataan sarana aktivitas BPP di Kabupaten Kubu Raya. Adapun BPP yang diusulkan untuk penerima pengadaan kendaraan roda dua yaitu BPP Kubu dan BPP Batu Ampar.

B. Tujuan dan Sasaran

1. Mendukung pencapaian produksi komoditas pertanian strategis dalam hal ini tanaman pangan melalui penyuluhan yang efektif dengan cara meningkatkan sarana BPP.
2. Menjadikan BPP pusat KONSTRATANI seperti yang diamanatkan Menteri Pertanian.

C. Masalah dan Pemecahan Masalah

1. Masalah

Terbatasnya APBD baik DAU maupun DAK sehingga tidak memungkinkan untuk pengadaan sarana BPP khususnya kendaraan roda 2 (dua) untuk penyuluh secara merata. Hal tersebut mengurangi fungsi PPL untuk melakukan penyuluhan secara aktif dan efisien.

2. Pemecahan Masalah

Adanya pengadaan kendaraan roda 2 (dua) dari kegiatan IPDMIP untuk BPP menjadi solusi untuk mendukung pencapaian produksi komoditas pertanian strategis dalam hal ini tanaman pangan melalui penyuluhan yang efektif.

D. Penutup

Demikian proposal ini kami buat, berdasarkan kebutuhan yang sesuai dengan kondisi lapangan, serta mudah-mudahan upaya kegiatan ini mendapatkan perhatian Pemerintah. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Kepala Dinas
Ketahanan Pangan dan Pertanian
Kabupaten Kubu Raya



Drs. Heri Supriyanto, M.Si

Pembina Tk I

NIP. 19640714 199203 1 008